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令和１年度千葉代協第２回組織委員会議事録 

 

・日時：令和１年１１月１９日(火)  13:00～15:00 

・場所：県代協事務所 

出席者：東、大塚（市原）、髙𣘺(木更津)、東條（京葉)、田原（千葉）、斉藤（茂原） 

     原（北総）、佐藤（安房支部） 

   欠席者：鈴木（銚子）、江波戸（東葛） 

   オブザーバー 小口会長 

 

 ＜会長挨拶＞ 

  小口会長より次のような挨拶があった。 

  台風１５号、１９号、２１号と立て続けての台風被害対応に追われていることかと思い

ます。９月９日の組織委員会開催予定の日に１５号がきてから、２か月が経ちやっと委

員会が開催になりました。この２か月の遅れを残り４か月半でしっかりと巻き返しても

らいたいと思います。また、各地の被害状況の報告を県代協に報告してほしい。 

  

 ＜議題＞ 

  【協議】 

  １、会員増強 

・現状  入会６店  退会７店 

   各支部の新入会員目標と入会数 

安房：３－０ 木更津：３－１ 市原：３－１ 茂原：５－０ 銚子：３－１ 

千葉：５－１ 京葉：３－１ 北総：３－０ 東葛：４－１ 

   ＜現在の見込み＞ 

安房：修理工場に１店打診中、残り１店は探している 

木更津：特になし。 市原：特になし 茂原：支部長が何とかしてくれる 

千葉：１店アプローチしているが、その他はまだいない 

京葉：１店話をしている 北総：支部長がまた動いているがいない 

東葛：特にいないが残り３店何とかする 銚子： 

 

  ２、オリエンテーションマニュアル作成について 

    前回の委員会で下記について説明文を考えてくる予定でしたが、だれ一人考えてき

ておらず前回と同じ状態でした。 

    ・代協組織について（千葉、木更津、東葛） 

     ①日本代協→千葉代協→９支部 

     ②６委員会 
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    ・代協の活動について（市原、北総、安房） 

     ①県代協活動、支部活動、委員会活動について 

 

    ・提携業者紹介（京葉、銚子、茂原） 

  ＤＲＰ、よつば総合法律事務所、ロードネット会 

委員からの意見 

 ・たたき台もない状態で１から作るのを難しい 

 ・たたき台を作ってほしい 

 

対策 

 ・日本代協のオリエンテーションマニュアルをたたき台にし、次回委員会までに 

  支部役員会等で議論し作成してくる 

 ・日本代協オリエンテーションマニュアルを後日メールで流す 

 

  ３、その他 

   ・安房支部から令和２年２月１５日（土）に自然災害セミナーを開催予定、同時に代

理店賠責セミナーも開催する予定 

   ・１０月頃にあいおい千葉支社、市原支社合同で代理店賠責セミナー開催を協議して

いたが、台風被害が大きかったため見送ることになった。来年の１月下旬から２月

頃開催する方向で再度話をしている。 

 

次回第３回組織委員会は令和２年１月２１日 １５時～１７時 

会場：よつば総合法律事務所 千葉事務所 

終了後、懇親会開催します。 

 

 


